

1. Bundesligarunde / Steyr-Resthof

Am 11.9.2011 wurde die erste Runde der Österreichischen Bundesliga im Bahnengolf in Steyr ausgetragen. Der Austragungsmodus wurde vorübergehend abgeändert, es wird nun wieder nach bestem Gesamtscore gewertet.

Der SV OMV Gänserndorf ist wie in der vergangenen Saison, wieder mit einer Damen- und Herrenmannschaft vertreten. Und diesmal konnte man gleich von Beginn an konsequent um die vorderen Plätze mitspielen. Gepusht durch gegenseitige Anfeuerungen während der 3 Bewerbsrunden, erzielten die Gänserndorfer Damen Rang 2, und die Herren erreichten Platz 3. Besonders erwähnenswert ist die mannschaftlich geschlossen gute Leistung beider Teams.

Den Tagessieg errangen die Meister des Vorjahres, URG bei den Damen und WAT21 bei den Herren